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　日頃より、PTA活動にご協力いただきありがとうございます。6月とは思えない暑さが続いておりますが、お子
さまたちは元気に登校していますか。

今年度は、PTA活動報告を学校webサイトにて行っております

裏面もご覧ください→

配信のタイミングは、
「学年だより」と一緒です

　PTA活動報告だけではなく、バレーボール部のお
知らせもご覧いただけます。興味のある方はバレー
ボール部へ直接お問い合わせください。また、いつも
子どもたちがお世話になっている図書ボランティアの
お知らせも、今後予定しております。
　ぜひ「PTA活動」ページを覗いてみてください。

　ミマモルメでも5月末より「学
年だより」が配信されるタイミン
グで、一番下にページURLを載せ
ていただいております。

学年だより6月号配信画面
学校webサイト → PTA・地域 → PTA活動 ページ↑

ペーパーレス化と、活動スリム化のため

「学校ふるさと応援寄附金」の手続きが完了いたしました
第1回PTA総会(書面)で承認された議案

　川崎市の厳正な審査を経て、5月末日付で「寄付受諾書」と「納付書」が届き無事手続きをいたしました。
予定通り20万円が上作延小学校の熱中症対策費に充てられます。ご協力ありがとうございました。
　また、運動会で使用した噴霧器は寄附金とは別にPTA会費より購入し、PTAの備品として学校に貸出しして
おります。授業でも活用予定です。

お知らせ

お知らせ

例年ＰＴＡ会費で贈呈の「入学式・卒業式のコサージュ」の廃止が決定しました
5月30日(木)に行われました第1回運営会議にて、学校の意向により

　新しい服にピンで留めると穴が開いてしまうこと、また、今は飾りが予めついている服も多いことから、
例年ＰＴＡ会費で購入しておりましたコサージュを、今の６年生の卒業式より廃止することが決まりました。
新入生・卒業生には、晴れの日を彩る別の形でのお祝いを検討してまいります。

ご報告



PTA、その他についてご意見やご相談等ございましたら、右記QRコードのGoogleフォームよりご連絡
ください。寄せられたご意見は集約し、内容によっては各機関との会議(年数回)等で協議いたします。
※回答までに時間がかかる場合があります。あらかじめご了承ください。URL(　　　　　　　　　　　　　　　　　　　)

お問い合わせ

去る5月30日に学校との運営会議で確認しましたところ、
「わくわくプラザとの児童の情報交換はできる限り行っていますが、保護者で知り得たことがあれば、わくわく
プラザでのことはまずはわくわくプラザに、そして学校の担任にも、その内容についてお伝えいただけると
ありがたいです。」と学校よりご返答をいただきました。
PTAとしてもこの問題は重く受け止め、運営会議後早急に川崎市青少年支援室こども未来局の方へ報告、改善
を求めました。これからも、お気づきのことがございましたら随時お伝えいただければ幸いです。

A 

わくわくプラザで適切ではない対応(怒鳴るなど)があるとの話を聞いた。
こういった問題や、わくわくプラザでの子ども同士の喧嘩など、保護者が知り得た情報をわくわく
プラザや学校に知らせる方法はないか。

質問3  

令和6年度 第一回 PTA総会でのご質問について
ご意見・ご感想をありがとうございます。 ご質問について、こちらで回答させていただきます。

質問2  

今年度より定例会は毎週月曜日ではなく、事前に日程を調整しつつオンラインで開
催しています。どうしても学校に来てやらなければいけない作業は事前に日程を調
整し、無理のない範囲で活動しています。また、今年度より実験的に「PTAパート
ナー」という準役員を設けました。家でできる作業やオンライン定例会、土日のボ
ランティア等に無理のない範囲でご協力いただいています。

A 

　フルタイムで仕事をしているので、PTAの活動に貢献で
きるかが最初不安でしたが、できる範囲でお手伝いいただ
ければというお言葉をいただき、オンラインで対応できる作
業をお手伝いさせていただいています。
　PTA役員の皆様は、子どもたちにたくさんの経験をさせ
てあげたい、良い思い出を作ってほしいと活動されている方
が多く、学校を盛り上げていくこのチームに参加できて嬉し
く思います。　　

　卒業式や入学式のプレゼントについて、運動会の先生方の補
助、ベルマーク、ブックさんや保護者バレーボールのサークル
活動、他校との連携など、多岐に渡り活動されていることを知
ることができました。またその活動をなぜ行うか、みなさんが活
動意義を考えて行なっており、感動しました。
　やることはたくさんありますが、各自無理強いされることは無
く、やれる人がやれる時にやる、というスタンスで運営されてい
るように感じます。メンバーに思いやりをもって参加していると
感じました。

「PTAパートナー」さんの感想

役員募集の際は、集まる曜日・時間を詳細に示してもらえると、検討しやすくなる。
また、Zoom等のリモートでの打ち合わせも可能であれば併せて記載してほしい。

昨年度は卒業式フォトスポット(黒板シート及び等身大卒業証書)を購入しております。今年度は昨今の異
常気象に対応すべく噴霧器を購入し、すでに運動会で活用しております。また、他にも「学校ふるさと応援
寄附金」の手続き、秋ごろにはコロナ後初の大規模イベントをひかえております。このような形で子どもた
ちのために還元していけるよう、引き続き学校側と協議し適切に対応していきます。会費を使用する際は
PTAだより等で、お知らせいたします。

A 

質問１ 繰越金が多い為、会費の減額もしくは支出の増額を検討してはどうか。


